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ATA DA 26ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 09 DE MAIO DE 2017 

DVD A26/2017 
 
Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é realizada a 
VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote) – Presidente, Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Edilson de Oliveira 
Santos (Edilson Fumassa), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) – 3ª 
Secretária, Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto) – Vice-Presidente, Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) – 1ª Secretária, Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), 
Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José 
Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores Almir Roberto Cicote 
(Cicote), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e Fábio dos Santos Lopes (Dr. 
Fábio Lopes), e secretariada pelos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Rodolfo Silva Donetti 
(Rodolfo Donetti) e Jobert Alexandrino (Professor Minhoca). Às quinze horas e catorze 
minutos, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Edilson de Oliveira Santos 
(Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Willians 
Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão). APROVADA a Ata 
da 25ª Sessão Ordinária, realizadas em 04 de maio de 2017. EXPEDIENTE EXTERNO: 
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 367/17 (3926) Acerca da Cota 11/17, 
referente ao PLCM 23/17, que denomina “Travessa Fábio Roque Santos”, a atualmente 
denominada viela 01, localizada na Av. Palmares, Vila Palmares, solicita dilação de prazo 
de resposta por 15 dias [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 368/17 (3927) Acerca da 
Cota 12/17, referente ao PLCM 24/17, que denomina “Travessa Maria Oliveira Lima”, a 
atualmente denominada viela 02, localizada na Av. Palmares, Vila Palmares, solicita 
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dilação de prazo de resposta por 15 dias [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 
516/2017 (3928) Resposta à Cota 13/2017, referente ao PLCM 38/2017, que denomina 
“Praça da Garoa” a área localizada na confluência das Ruas Garoa, dos Ventos e Arco-
Íris, na Vila João Ramalho [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 519/17 (3929) 
Encaminha resposta à Cota 14/17, referente ao PLCM 44/17, que denomina “Praça 
Sebastião Paiola”, a praça localizada entre as Ruas Macuco e Lavras, Jardim Alvorada 
[CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 1770/17 (3935) Encaminha editais 01, 02, 03 
(reprogramado), 04 a 07, 08 (adiado) e 09 a 11/17 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 1766/17 (3937) 
Encaminha PL 10/17, que dispõe sobre a extinção total ou parcial de débitos mediante 
compensação [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 1767/17 (3938) 
Encaminha PL 11/17, que visa a alterar o inciso V do art. 1º da Lei Municipal n. 9.722/15, 
que dispõe sobre a denominação de logradouros na Vila Sacadura Cabral [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 1532/17 (3939) Encaminha Balancete 
Contábil de Verificação referente ao período de 01 a 28/02/2017 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 1790/17 (4030) Indicação para implantação de faixa de travessia de pedestres 
em área escolar na Rodovia Índio Tibiriçá, km 39, Parque Andreense; 1791/17 (4031) 
Indicação para reforma no prédio que sedia a Corporação Musical Lira de Santo André na 
Praça Antônio Flaquer, Bairro Ipiranguinha; 1792/17 (4032) Indicação para remoção de 
árvore na Rua Luiz Lobo Neto, 114, Jardim do Estádio; 309/17 (4033) Indicação para 
revitalização da praça localizada na Av. Aurea, 460, Vila Vitória. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 1427/17 
(4012) Indicação para melhorar a qualidade da iluminação pública, substituindo o atual 
sistema por lâmpadas de led da Av. Martim Francisco, altura do n. 1.715 até o número 
2.388, Jardim Utinga; 1782/17 (4013) Indicação para efetuar o recapeamento asfáltico em 
toda extensão da Rua Gonçalo Coelho, Vila João Ramalho; 1600/17 (4014) Indicação 
para efetuar recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Artur de Jaceguai, Vila 
Guaraciaba; 1783/17 (4015) Requerimento ao Comandante do 41º BPM-M para rondas 
ostensivas na Vila Pires, enfatizando a Rua Coimbra e o entorno do Cemitério Cristo 
Redentor, Vila Pires; 1726/17 (4016) Requerimento de informações  sobre a demanda de 
crianças que se encontram fora das escolas aguardando vaga na rede municipal de 
ensino em lita de espera, qual o déficit de professores para a rede municipal e se há 
previsão da construção de novas creches no Município de Santo André. VEREADOR 
ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 1813/17 (4070) Requerimento de informações 
sobre o programa de acessibilidade do Museu de Santo André Dr. Octaviano Armando 
Gaiarsa; 896/17 (4071) Indicação para operação tapa-buracos na Rua Diadema, em 
frente ao n. 767, Jardim Marajoara; 1814/17 (4072) Indicação para repintura de 
sinalização de solo para pedestres no cruzamento das Avenidas das Nações e Araucária, 
Parque Oratório; 284/17 (4073) Indicação para limpeza e capinação da Praça Patápio 
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Silva, Jardim Marek; 1815/17 (4074) Indicação para poda da árvore localizada em frente 
ao n. 38 da Rua Itália, Parque das Nações. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). VEREADOR EDILSON DE 
OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) 1784/17 (4017) Indicação para avaliação do 
tempo de sincronização de semáforos na região central da cidade; 1785/17 (4018) 
Indicação para proibir estacionar em um dos lados da Rua São Geraldo, Vila Scarpelli; 
1786/17 (4019) Indicação para instalação de sistema de monitoramento e segurança, 
iluminação ao redor e ronda policial no período noturno na Creche Ângela Masiero, Vila 
Junqueira; 1787/17 (4020) Indicação para elaboração do programa de triagem auditiva em 
alunos da rede municipal de ensino; 1549/17 (4021) Indicação para reparo do piso sob os 
brinquedos da Praça Candido Portinari, Jardim Ocara [JUSTIFICADAS proposituras pelo 
autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 
1801/17 (4051) Indicação para poda da árvore localizada na Ru Sara Zirlis, 83, Vila 
Lutécia; 1461/17 (4053) Requerimento para transferência da Sessão Solene em 
homenagem ao 87º Aniversário do Clube Atlético Aramaçan, do dia 15 para o dia 16 de 
agosto de 2017; 526/17 (4054) Indicação para estabelecer Zonal Azul junto ao espaço 
público localizado nas proximidades do Parque Deputado José Cicote – Parque Central, 
Rua José Bonifácio, Vila Assunção; 1825/17 (4090) Requerimento encaminhando abaixo-
assinado de moradores para implantar mão única na Rua Guapira, entre os números 20 e 
112, Jardim Progresso. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) anuncia 
presença do Vereador de Ribeirão Pires, Flávio Gomes, do PPS. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) E DIVERSOS VEREADORES 
1800/17 (4050) PR 08/17, modificando o parágrafo 3º do art. 101 do Regimento Interno 
[CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA 
SILVA (EDUARDO LEITE) 1780/17 (4010) Indicação para instalar rotatória e/ou ilha de 
trânsito no cruzamento das Ruas Alemanha e Gutemberg, Bairro Camilópolis; 1781/17 
(4011) Requerimento ao Secretário de Estado da Saúde para complemento de 
informações sobre o tratamento de câncer em cidadãos do Município de Santo André; 
714/17 (4089) Indicação para recapeamento asfáltico ou como medida emergencial seja 
realizada operação tapa-buracos em toda extensão da Rua Ascalon, Jardim Oriental. 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 879/17 
(3999) Indicação para tapar buracos em toda extensão da Rua Coronel Seabra, Vila 
Marina; 1775/17 (4000) Requerimento à  Mesa para realização de Sessão Solene de 
formatura dos Capelões Hospitalares; 1776/17 (4001) PLCM 152/17, que dispõe sobre a 
instalação de circuito fechado de televisão – CFTV, dispositivo de localização global por 
satélite – GPS e botão do pânico no interior dos ônibus de transporte coletivo e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
DESENVOLVIMENTO URBANO]; 1571/17 (4091) Requerimento de informações sobre o 
funcionamento e as condições de infraestrutura do Hospital da Mulher “Maria José dos 
Santos Stein”. Pela ordem, a Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e justifica suas proposituras. 
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VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) 1802/17 (4055) PLCM 
155/17, que estabelece normas para desafetar áreas públicas ocupadas por moradores, e 
para concessão de escrituras públicas individuais para os ocupantes [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 1094/17 
(4056) Requerimento para esclarecimentos sobre a constante falta de medicamentos nas 
Unidades de Saúde - US e Unidas Básicas de Saúde – UBS no Município de Santo 
André; 1803/17 (4057) Requerimento de informações sobre o “Programa Territórios de 
Cultura”, se está previsto para realizar-se em Centros Comunitários da cidade; 1294/17 
(4058) Requerimento para remoção dos veículos abandonados de acordo com ofícios em 
anexo, em várias localidades da cidade em que estão causando sérios prejuízos à 
população; 1804/17 (4059) Requerimento de informações sobe o funcionamento da 
farmácia popular localizada nas dependências da Fundação do ABC; 1805/17 (4060) 
Requerimento para canalização do sistema de captação de águas pluviais existentes na 
Rua Lasar Segall e Rua Conquista, Bairro Centreville [JUSTIFICADAS proposituras pelo 
autor]. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 184/17 
(4066) Requerimento de informações sobre sinalizações de trânsito, falta de conservação 
e ausência de placas com os nomes de bairro nas vias públicas do Município de Santo 
André; 1379/17 (4067) Requerimento de informações acerca dos serviços de 
manutenção, conservação e construção de viadutos e vias elevadas no Município de 
Santo André; 1812/17 (4068) Indicação para implantação de equipamentos que permitem 
a troca de recicláveis por ração e água aos animais abandonados; 1327/17 (4069) 
Indicação para enviar projeto de lei instituindo o programa de recuperação extraordinária 
de créditos fazendários – RECREF – 2017 [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 309/17 (4085) 
Indicação para limpeza e capinação no canteiro localizado na Av. Aurea, altura do n. 714, 
Jardim do Estádio; 656/17 (4086) Indicação para manutenção de ponto de ônibus na 
altura do n. 2731 da Marginal Córrego Taióca, Jardim Las Vegas; 1823/17 (4087) 
Indicação para poda de árvore na Av. Andrade Neves com a Av. Firestone, em frente ao 
semáforo, Vila Helena; 1824/17 (4088) Indicação para realizar operação tapa-buraco na 
Av. Aurea, altura do n. 680 e em toda extensão da Rua Agulhas Negras, Jardim do 
Estádio. VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 893/17 (4023) Indicação 
para realizar vistoria em imóvel residencial em aparente abandono, infestado por ratos e 
existência de animais sem assistência, localizado na Rua Dr. Eduardo Monteiro, 25, 
Jardim Bela Vista; 1158/17 (4024) Indicação para remoção de árvore infestada por cupins 
na Rua Castelo Novo, 120, Vila Francisco Matarazzo; 1788/17 (4025) Indicação para 
remoção de árvore localizada na Rua Araci, 205, Vila Curuçá; 512/17 (4026) Indicação à 
empresa EMTU-Metra para ampliação e construção de rampas de acesso para 
cadeirantes e recuos de estacionamento no corredor de trólebus da Rua Oratório, em 
frente a parada da Igreja Bonfim, parada da Av. das Nações e centro comercial do Parque 
das Nações; 1789/17 (4027) Indicação para instalação ou repinturas de faixas de 
pedestres diferenciadas em cores vibrantes em frente às UPAs, hospitais, escolas, 
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creches e locais de travessia com alta aglomeração de pessoas. VEREADOR JOBERT 
ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) 1821/17 (4082) Requerimento de 
informações sobre a fiscalização da CRAISA no calçadão Oliveira Lima; 1822/17 (4083) 
Requerimento de informações sobre o convênio existente entre o Banco do Brasil e a 
Prefeitura de Santo André. Pela ordem, o Vereador Jobert Alexandrino (Professor 
Minhoca) invoca o art. 94 do Regimento Interno e justifica suas proposituras. VEREADOR 
PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 761/17 (3995) 
Indicação para remoção de árvore localizada na Rua Maringá, 232, Vila Helena; 1434/17 
(3996) Indicação para implantação de lombofaixa na Rua Londrina, altura do n. 147, Vila 
Bela Vista; 1773/17 (3997) Indicação para poda de árvore localizada na Rua Paraguai, 
30, Parque das Nações; 1774/17 (3998) Indicação para manutenção e modernização da 
rede de iluminação pública em toda extensão da Rua Acarapé, Jardim Stella. 
VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) E 
DIVERSOS VEREADORES 1772/17 (3994) Moção de Apoio ao Prefeito Municipal pela 
realização da Campanha “Maio Amarelo” atenção pela vida-trânsito seguro. VEREADOR 
RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 719/17 (4077) Indicação para 
instalação de abrigo de ônibus ao lado do n. 1.854 da Av. Dom Pedro I, Vila Pires; 
1818/17 (4078) Indicação para poda de todas as árvores da Rua Coimbra, Vila Pires; 
337/17 (4079) Indicação para instalar equipamentos de academia ao ar livre, bem como 
um pequeno playground na praça existente no final da Rua Padre Carlos Porrini, Vila 
Progresso; 1819/17 (4080) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de moradores e 
comerciantes da Av. Andrade Neves, Vila Helena, que solicitam instalação de lombofaixa 
no cruzamento entre a referida avenida com a Rua Magnólia; 1820/17 (4081) 
Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de Polícia Militar para rondas ostensivas 
nas ruas do Parque Marajoara [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 1793/17 (4034) Indicação para 
restauração de faixa de pedestres no cruzamento da Rua Cruz de Malta com a Estrada do 
Pedroso, Jardim Santo André; 1794/17 (4035) Indicação para poda da árvore localizada 
na Rua dos Missionários, 115, Jardim Santo André; 183/17 (4036) Indicação para 
remoção de entulhos no canteiro central da Rua Inconfidência Mineira, altura do n. 230, 
Vila Rica; 939/17 (4037) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Iliria, a partir do n. 
104, Parque Capuava; 1793/17 (4038) Indicação para operação tapa-buraco na Rua Cruz 
de Malta, esquina com a Estrada do Pedroso, Jardim Santo André; 1817/17 (4076) PLCM 
153/17, dispõe sobre a implantação no sistema virtual da Prefeitura de Santo André, a 
ferramenta que permite e facilita o acesso do envio on line, de defesas em fase de 
autuações de trânsito sobre competência da Prefeitura Municipal de Santo André 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]. VEREADOR ROBERTO ALVES 
RAUTENBERG (RAUTENBERG PROTETOR) 1826/17 (4092) Indicação para restaurar o 
asfalto na altura do n. 408 a 417 da Rua Málaga, Parque Capuava; 939/17 (4093) 
Indicação para restaurar o asfalto em toda extensão da Ilíria, Parque Capuava; 1577/17 
(4094) Indicação para restaurar o asfalto na altura do n. 150 da Rua Guido Poianas, 
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Jardim Rina; 1827/17 (4095) Indicação para restaurar o asfalto na altura do n. 495 a 537 
da Rua Ligúria, Parque Capuava; 1401/17 (4096) Indicação para restaurar o asfalto na 
altura do n. 33 e do n. 108 da Rua Paraúna, Parque João Ramalho. VEREADOR 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 1795/17 (4039) Requerimento para 
solicita à Vigilância Sanitária e ao Corpo de Bombeiros cópias dos laudos de 
funcionamento dos comércios localizados na Av. Industrial e Rua dos Coqueiros; 1796/17 
(4040) Requerimento para implantação de um parque com pista de caminhada, academia 
ao ar livre, playground e quadra de esportes ou campo society no terreno em frente ao n. 
1782 da Av. Pedro Américo, Vila Homero Thon; 1418/17 (4041) Requerimento de 
informações acerca de quais providências serão tomadas para regularização do programa 
municipal de controle populacional de cães e gatos; 463/17 (4042) Indicação para instalar 
lombofaixa ou outro equipamento de velocidade na altura do n. 628 da Rua Rio Claro, Vila 
Camilópolis; 160/17 (4043) Indicação para limpeza, capinação e manutenção do terreno 
localizado em frente ao n. 1782 da Av. Pedro Américo, Vila Homero Thon 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) 1548/17 (4044) Indicação para reforço da pintura na sinalização 
de solo na extensão da Rua Pio XII, Vila Suíça; 552/17 (4045) Indicação para instalar 
suporte, braço e luminária nos postes de iluminação pública localizados na altura do n. 
360 da Rua Hamurabi, Jardim Santo André; 1693/17 (4046) Indicação para serviços de 
limpeza e manutenção da Praça Manoel dos Santos, Vila Suíça; 1797/17 (4047) Indicação 
para remoção do toco de árvore localizado na Rua Prof. Ferdinando Borla, 423, Jardim 
Teles de Menezes; 1798/17 (4048) Requerimento ao Comandante de Policiamento da 
Área Metropolitana para policiamento ostensivo na E. E. Dr. Generoso Alves de Siqueira, 
localizada na Av. Dom Pedro I, 2572, Vila Pires; 1799/17 (4049) PCLM 154/17, 
denominando Praça Missionária Elza Aparecida Carreira área localizada entre a Av. 
Capitão Mario de Toledo de Camargo e Rua Procópio Ferreira, Jardim Ipanema [CIENTE. 
ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO] [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 1806/17 (4061) 
Requerimento de cópia do inteiro teor do contrato, anexos e aditivos firmados entre a 
Administração Municipal e a empresa Terwan Engenharia de Eletricidade Ind. e 
Comércio, bem como respostas aos demais questionamentos; 1807/17 (4062) 
Requerimento para providências quanto ao constante desligamento de energia para 
manutenção da rede elétrica nas Ruas Jaime Costa, Pagano Sobrinho, Silvinha Teles e 
Ciro Monteiro, Bairro Camilópolis; 1808/17 (4063) Indicação para construção de um muro 
de arrimo em área localizada na altura do n. 64 da Rua Capaíba, Jardim Ciprestes; 
1809/17 (4064) Indicação para recapeamento asfáltico, bem como serviços de 
revitalização de pintura de solo (faixas de segurança de travessia de pedestres) em toda 
extensão da Rua Oslo, Bairro Utinga; 1810/17 (4065) Indicação para recapeamento 
asfáltico, bem como de revitalização de pintura de solo (faixas de segurança de travessia 
de pedestres) em toda extensão da Rua Santa Maria Goretti, Bairro Utinga 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA 
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(WILLIANS BEZERRA) 1777/17 (4002) Requerimento de informações acerca de ordens 
de despejo, demolição e reintegração de posse entregues a munícipes em diversos 
bairros da cidade; 1776/17 (4003) Requerimento de informações acerca do andamento do 
Processo Administrativo n. 15843/17, que trata do serviço de poda de árvore que 
apresenta risco de queda na altura do n. 1107 da Rua Coronel Seabra, Vila Marina; 
1779/17 (4004) Indicação para realização de parceria entre a Prefeitura de Santo André e 
o Instituto do Câncer Arnaldo Vieira de Carvalho; 1558/17 (4005) Indicação para remoção 
de árvore em frente ao n. 693 da Rua Sagui da Serra, Bairro Recreio da Borda do Campo; 
879/17 (4006) Indicação para que sejam tapados buracos em toda extensão da Rua 
Coronel Seabra, Vila Marina [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
JOSÉ TEIXEIRA MENDES (ZEZÃO) 1816/17 (4075) Requerimento de informações 
quanto aos pedidos de anistia de construções clandestinas e irregulares no Município de 
Santo André. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os requerimentos 
foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h46min, passa-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE [PRB PSB PT PSDB SD PPS PDT PMB PMN PTB]. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Fala que todos esperam melhorias 
por parte de um novo governo e que os impostos retornassem em benefício da 
população, combatendo a violência e deficiência de escolaridade e ensino. Por isso, 
apresentou projeto de lei dispondo sobre a implantação de sistema virtual na Prefeitura de 
Santo André, a fim de permitir e facilitar o acesso do envio on-line de defesas em face de 
autuações de trânsito, pois é sabido que o governo sabe punir, mas a educação é 
precária e às vezes as pessoas utilizam irregularmente vagas destinadas aos portadores 
de necessidades especiais, o que reflete falta de educação e respeito no trânsito. 
Comenta dificuldade em se defender que pessoas que têm o veículo roubado ou clonado 
enfrentam ao receberem infrações praticadas por terceiros. Entende que falta 
transparência no governo. Comenta que apresentou projeto de lei semelhante à lei já em 
vigor em Mato Grosso do Sul onde a prioridade em todos os assentos de ônibus é para os 
idosos, gestantes e portadores de deficiência, projeto que foi reprovado, e lamenta que 
esta cidade esteja atrasada em muitas coisas que beneficiam a população. VEREADOR 
EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) – Comenta que, ontem, 
presidiu a Audiência Pública sobre atribuições do Agente Comunitário de Saúde e do 
Agente de Combate às Endemias do Estado de São Paulo, com a presença dos 
Deputados Federais Vicente Paulo – Vicentinho, Valtenir Pereira, do Mato Grosso, 
Raimundo Gomes de Matos, do Ceará, do Vereador Donetti e da Secretária de Saúde, 
Ana Paula. Ressalta que o objetivo é ampliar o grau de formação profissional e 
estabelecer as condições tecnológicas necessárias para ampliação dos cursos e de 
aprimoramento dos agentes comunitários de saúde no combate às endemias. Comemora 
a grande participação das pessoas na audiência e fala que a audiência foi de grande 
contribuição. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO 
BOTARO) – Comenta campanha Maio Amarelo, realizada no país, causa abraçada pela 
Secretaria de Mobilidade Urbana da cidade visando a chamar a atenção para o trânsito 
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seguro. Agradece o apoio dos Vereadores à Moção apresentada ao Executivo municipal 
falando da importância da campanha. Cita que material impresso está sendo distribuído 
nos faróis da cidade, além de utilizarem faixas. Faz exibição de vídeo visando a 
conscientizar sobre a importância de escolhermos atitudes seguras no trânsito, como a 
questão do uso do celular e outras situações vivenciadas no trânsito no dia a dia e a 
hashtag minha escolha faz a diferença chama a atenção para cada um de nós, pois são 
3.000 vidas perdidas por dia, nas estradas e ruas, a nona maior causa de mortes no 
mundo, sendo que o Brasil aparece em 5º lugar entre os países recordistas em mortes no 
trânsito. VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) – Fala que esteve com 
a Secretária de Saúde para discutir alguns projetos de sua autoria, dentre eles o parto 
sem dor, que garante o direito de a gestante ter anestesia na hora do parto, pelo SUS, 
inclusive recomendação do Ministério da Saúde, para os partos humanizados no país. 
Comemora que foi muito bem recebido e a Secretária, além de gostar da ideia, irá estudar 
o projeto e também outros, como o projeto mãe paulistana, e analisará com os agentes a 
aplicação do projeto. Convida todos os vereadores a participar, no dia 18 de maio, no 
Teatro, do I Fórum de Prevenção e Combate ao Abuso e Exploração Sexual de Criança e 
Adolescente, evento de capacitação para todos os profissionais que trabalham com 
criança e adolescente na cidade – professores da rede pública, conselheiros tutelares da 
cidade e entidades que quiserem participar, pois é muito importante as pessoas saberem 
identificar os sinais dados pelas crianças. VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI 
(RODOLFO DONETTI) – Parabeniza o Vereador Scarpino pela iniciativa. Comenta que 
como policial atendeu diversas ocorrências envolvendo crianças abusadas, muitas vezes 
pelos pais, pelos tios, por parente próximo. Considera importante sabermos os sinais que 
as crianças dão. Registra que prestigiará o evento. Sobre o projeto do Prefeito Paulo 
Serra sobre a saúde, Fila Zero, fala que esteve no Hospital Christóvão da Gama e pôde 
observar que diversas pessoas foram atendidas, pessoas que há anos aguardavam por 
atendimento foram bem recepcionadas e atendidas pelos médicos e especialistas e 
parabeniza o Prefeito Paulo Serra e a Secretária de Saúde Ana Paula pelo excelente 
trabalho. Acredita que até o final do ano a fila será zerada. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Parabeniza o Governo pela ação Maio 
Amarelo, Atenção Pela Vida, importante projeto voltado para a orientação da população 
da cidade, haja vista que o trânsito da cidade, hoje, é caso sério, inclusive por muitos 
motoristas andarem embriagados. Cita que ontem à noite, na Estrada do Pedroso, pôde 
observar um motorista embriagado atropelou um casal de pedestres, deixando-os muito 
feridos. Entende que também é importante a instalação de radares nas vias públicas onde 
os motoristas andam entre 70 e 100km/h, porém, lamenta que alguns radares móveis 
sejam colocados atrás de postes, tirando a visibilidade do motorista e também impedindo 
a passagem do pedestre no passeio público. Defende o radar, mas não concorda com o 
abuso cometido na colocação dos radares móveis, e isso o deixa indignado, razão pela 
qual defende o radar fixo. Sobre o projeto Fila Zero, na saúde, de iniciativa do Prefeito 
Paulo Serra, visando a desafogar a fila de espera, porém, ao visitar as unidades de saúde 
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tem verificado que as coisas não estão caminhando muito bem, por isso pede que a 
Secretária tenha mais agilidade referente à saúde na cidade, pois cada dia que se espera 
é uma vida perdida. Registra inclusive a falta de copos descartáveis, inclusive para os 
funcionários. Lembra que o repasse do Governo Federal para a cidade, no valor de 
R$5,10 por munícipe, ao passo que o repasse do Governo do Estado não está sendo 
feito, sob a alegação de que há medicamento no Hospital Mário Covas, o que não é 
verdade, pois para isso é necessário ação judicial. ASSUME A PRESIDÊNCIA ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE). VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) – Lembra que protocolou indicação para que fosse viabilizado o 
Hospital Infantil Faisa, no antigo prédio da UPA Central, que está desativado, pois muitas 
crianças são colocadas com idosos e outras pessoas, nos corredores, submetidas a altos 
riscos ao serem colocadas em locais inadequados. Cita o exemplo de uma criança que foi 
internada na UPA do Jardim Santo André, em 03 de maio, e no dia 05, a mãe estava 
desesperada, pois a criança estava internada e sem diagnóstico, por dois dias, depois 
teve diagnóstico errado pelo primeiro médico. Lê agradecimento da mãe por ter sido 
atendida, depois, no CHM, pois médicos maravilhosos entraram para o plantão e 
prestaram atendimento correto à criança, pois, não fossem eles, ela teria perdido sua 
filha. Clama ao Prefeito e à Secretária que regularizem o hospital da criança para que 
pediatras realmente capacitados tenham condições de prestar atendimento digno às 
crianças. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO 
LOPES). Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e relata que, ontem, houve reunião sobre segurança pública na região 
do Marek, Centreville e Marajoara, com a participação da Polícia Militar, Polícia Civil e 
Guarda Municipal, em virtude da grande quantidade de apelo dos comerciantes e 
moradores, pois a região sofre muito com a violência. Entende a dificuldade do assunto, 
que levou a muitos questionamentos e embates, porém, as reivindicações foram 
apresentadas pela população. Salienta que para aquela região há um projeto que 
regularizará uma luta antiga, que é a regularização do Centreville. Parabeniza o Vereador 
Fábio Lopes por ter visitado o Núcleo Centreville, fazendo seu papel, contribuindo para a 
solução das demandas. Reconhece que a luta não é fácil e a união dos Vereadores 
ajudará a resolver os problemas. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO 
CICOTE (CICOTE). Pela ordem, o Vereador Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e agradece ao Presidente Almir Cicote pelas 
palavras e fala que passada a eleição é hora de trabalhar pela cidade. Lembra que o 
Vereador Tonho Lagoa também tem um trabalho na região do Centreville. Registra que foi 
procurado em seu gabinete e apresentou abaixo-assinado com relação à segurança e 
aquela região necessita de atuação mais ativa por parte do Executivo. Deixa claro que o 
vereador precisa extrapolar as fronteiras de seu bairro, pois foram eleitos para ser 
vereador da cidade e não de um bairro, daí o compromisso com a população. Fala que 
esteve com o Secretário de Habitação Fernando Marangoni em assessores na Vila 
Guarani, onde será a nova Centreville, falando do projeto e como ficará aquela região em 
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virtude das escrituras, além de mostrar outros problemas da região, como a questão do 
campo da Vila Guarani, esgoto e captação de águas pluviais, obras que importam muitos 
recursos. Coloca que o Secretário Marangoni se comprometeu a fazer um amplo projeto 
no local, com a presença de todos e acompanhamento da população local. Pela ordem, o 
Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e fala que a questão da moradia e regularização fundiária foi uma das bandeiras 
que o elegeu a vereador desta cidade, em 2012, 2.189 votos, e, agora, foi reeleito com 
3.325 votos de confiança da população, devido ao trabalho que faz na questão da 
moradia. Entende ser importante a preocupação de cada vereador que tem se 
interessado pela regularização fundiária na cidade, pois as pessoas clamam por ter sua 
moradia regularizada e documentada. Registra que o governo sempre atende suas 
reivindicações. Comenta que amanhã haverá reunião referente à regularização fundiária 
do Jardim Santa Cristina, área da CDHU. Entende que é preciso somar, pois todos foram 
eleitos pelo voto de um conjunto de pessoas que os escolheram e depositaram o voto de 
confiança e espera a contribuição dos vereadores, razão pela qual sempre apoiará 
qualquer projeto de regularização fundiária visando a resolver o problema. Registra que 
teve reunião no Fórum com o Promotor, pois existe a preocupação com a questão do 
Jardim Santo André, visto que a CDHU ingressou com pedido de reintegração de posse e 
é sabido que há pessoas que são aproveitadoras, mas outras estão na miséria e não têm 
como sair daqueles barracos. Espera contar com apoio dos vereadores, pois no mandato 
passado passaram por situações difíceis de reintegração de posse e apenas o Vereador 
Toninho de Jesus esteve presente. Às 17h36min, passa-se à ORDEM DO DIA com a 
presença dos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson 
de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana), Fabio dos Santos Lopes (Dr. Fabio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo 
(Lucas Zacarias), André Scarpino (André Scarpino), Jobert Alexandrino (Professor 
Minhoca), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Rodolfo Silva Donetti 
(Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo De Castro), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes 
(Zezão). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação da PROPOSTA DE 
EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 02/17, protocolo 000658, de autoria do 
Vereador DR. DR. FÁBIO LOPES, visando alterar a redação do artigo 70 da Lei Orgânica 
do Município de Santo André. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. 
PROCESSO N.º 275/17 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 2º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 47/16, protocolo 010004, encaminhado 
pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que altera o parágrafo único do art. 1º da Lei nº 7.649, de 
23 de abril de 1998, que autoriza a cessão de servidores à Junta Comercial do Estado de 
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São Paulo. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS. 
PROCESSO N.º 408/98 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 3º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 02/17, protocolo 001442, encaminhado 
pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que autoriza o Executivo Municipal a alienar área pública, 
mediante doação, ao SEBRAE – Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas de 
São Paulo e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO apresentaram o Parecer nº 01/17 opinando pela sua 
APROVAÇÃO. Apresentada EMENDA ADITIVA, protocolo 002942. PROCESSO N.º 
752/17 - quorum: 2/3 [APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Fabio dos Santos 
Lopes (Dr. Fabio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Jobert Alexandrino (Professor 
Minhoca), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Rodolfo Silva Donetti 
(Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo De Castro), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes 
(Zezão); ausente Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor)]. ITEM 4º - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 19/17, protocolo 000641, de 
autoria do Vereador ANDRÉ SCARPINO, que dispõe sobre o “Programa Municipal de 
Conscientização e Combate à Violência contra Crianças e Adolescentes”. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA e de CIDADANIA. PROCESSO N.º 262/17 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro Luiz 
Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 20/17, protocolo 000720, de autoria do Vereador LUCAS 
ZACARIAS, que visa a criação de ambulatório com equipes especializadas no tratamento 
de dores crônicas e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE. PROCESSO N.º 321/17 - quorum: m.s. [ADIADO 
POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro)]. ITEM 6º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
21/17, protocolo 000767, de autoria do Vereador ANDRÉ SCARPINO, que dispõe sobre a 
instituição da “Semana Municipal de Apoio e Conscientização sobre o Parto Humanizado”. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 
73/17 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 22/17, protocolo 000772, de autoria do Vereador 
PROFESSOR MINHOCA, que visa instituir o Passe Livre para o desempregado no âmbito 
municipal e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, 
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de FINANÇAS e de CIDADANIA. PROCESSO N.º 350/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro)]. ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 
25/17, protocolo 000792, de autoria do Vereador DR. FÁBIO LOPES, que dispõe sobre 
denominar Travessa Ronaldo Moreira Cardoso, a atualmente denominada Viela 03, 
localizada na Avenida Gago Coutinho, Vila Palmares, no Município de Santo André. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 
369/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 26/17, protocolo 000793, de autoria do Vereador DR. 
FÁBIO LOPES, que dispõe sobre denominar Travessa Luiz Gonzaga Alves, a atualmente 
denominada Viela 04, localizada na Avenida Gago Coutinho, Vila Palmares, no Município 
de Santo André. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. 
PROCESSO N.º 370/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 10 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 27/17, protocolo 000794, de 
autoria do Vereador DR. FÁBIO LOPES, que dispõe sobre denominar Travessa Adão 
Corrintos da Silva, a atualmente denominada Viela 05, localizada na Avenida Gago 
Coutinho, Vila Palmares, no Município de Santo André. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. Apresentada EMENDA MODIFICATIVA, 
protocolo 003665. PROCESSO N.º 371/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO 
SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. 
ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 28/17, 
protocolo 000795, de autoria do Vereador DR. FÁBIO LOPES, que dispõe sobre 
denominar Travessa José Caetano da Silva, a atualmente denominada Viela 06, 
localizada na Avenida Gago Coutinho, Vila Palmares, no Município de Santo André. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 
372/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI CM 29/17, protocolo 000796, de autoria do Vereador DR. 
FÁBIO LOPES, que dispõe sobre denominar Travessa Euclides Roque de Almeida, a 
atualmente denominada Viela 07, localizada na Avenida Gago Coutinho, Vila Palmares, 
no Município de Santo André. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de 
EDUCAÇÃO. PROCESSO N.º 373/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, 
a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 13 - 
PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 30/17, protocolo 
000831, de autoria do Vereador TONHO LAGOA, que propõe a implantação de limpeza 
de Fossas Sépticas em todo o Município de Santo André. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. 
PROCESSO N.º 405/17 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 14 - PRIMEIRA 
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discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 50/17, protocolo 001207, de autoria do 
Vereador SARGENTO LÔBO, que dispõe sobre a instituição da jornada de 30 horas 
semanais para Enfermeiros, Técnicos de Enfermagem e Auxiliares de Enfermagem, 
integrantes da Administração Pública Direta e Indireta, no Município de Santo André. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE. 
PROCESSO N.º 624/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 15 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 51/17, protocolo 001208, de autoria do 
Vereador SARGENTO LÔBO, visando aplicação de multas para os praticantes de trotes 
contra o SAMU – Serviço de Assistência Médica de Urgência e dá outras providências. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE. 
PROCESSO N.º 625/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 16 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 52/17, protocolo 001227, de autoria do 
Vereador DR. FÁBIO LOPES, que dispõe sobre instituição da Semana da Orientação 
Profissional para o Primeiro Emprego nas escolas públicas municipais de Santo André. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de EDUCAÇÃO e de CIDADANIA. 
PROCESSO N.º 643/17 - quorum: M.A. [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. ITEM 17 - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 53/17, protocolo 001239, de autoria do 
Vereador EDUARDO LEITE, que dispõe sobre as áreas de estacionamentos para 
bicicletas em edifícios públicos e privados do município de Santo André e dá outras 
providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 652/17 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão que 
dependem de deliberação do Plenário. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) 
comunica que no dia 9 de maio, terça-feira, às 19:00h, será realizada Sessão Solene em 
comemoração ao Dia do Contabilista. Comunica também que no dia 02 de junho, às 
9h30min, será realizado café da manhã em comemoração ao Dia Internacional do Meio 
Ambiente, na sede da OAB. Às 17h46min, passa-se à EXPLICAÇÃO PESSOAL. 
VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) – 
Comunica que o Comitê Integrado de Segurança informou que aconteceu na cidade a 
segunda detenção de pichadores em 30 dias, oito adolescentes foram detidos na prática 
de pichação do Parque Central de Santo André e que o Prefeito Paulo Serra tem 
acompanhado essa questão e prestou contas disso que atentamente está cuidando do 
Programa Santo André eu amo eu cuido. Fala ainda que isso não é motivo de 
comemoração, mas sim motivo de alerta para que todos fiquem atentos e a cidade 
continue limpa e conservada cada vez mais. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite) invoca o art. 94 do Regimento Interno, e fala que é louvável 
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a ação da Prefeitura em parceria com a Polícia, pois espera que a cidade se preocupe 
com todas as áreas que envolvem a segurança pública, mas é necessário ponderar e 
refletir, pois as pichações, embora devam ser combatidas, estão longe de ser o principal 
problema da nossa cidade na área da segurança pública, pois diariamente as pessoas 
são assaltadas às cinco, seis horas da manhã a caminho do seu trabalho, ainda tem caso 
de estupro na nossa cidade acima da média de outras regiões do Estado de São Paulo, 
possuímos uma polícia sem equipamentos e treinamentos necessários e temos falta de 
estrutura para que os militares enfrentem a criminalidade nas ruas da cidade. Finaliza 
dizendo que respeita essa ação citada, mas o combate aos pichadores não é o que a 
sociedade andreense espera como ação prioritária dessa equipe, pois necessário se faz 
que as polícias façam ronda às cinco, seis horas da manhã, bem como à noite  quando as 
mulheres estão retornando do trabalho, bem como tem de haver prisões de bandidos, 
traficantes, criminosos que todos os dias estão assustando a população da nossa cidade 
e para isso tem que ter ação integrada entre a Polícias Civil, Militar e a Guarda Civil não 
só no papel, mas na prática. VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) – O 
fato citado pelo Vereador Pedrinho é um trabalho de força total, integração da Polícia 
Civil, Militar e Guarda Municipal e na última ação traficantes e ladrões foram presos na 
cidade, portanto, esse caso dos pichadores não é um grande prêmio da segurança 
pública, mas é um fato pontual que ocorreu na cidade. Em seguida diz que respeita o 
Vereador Eduardo Leite, mas a Administração tem avançado, o Prefeito tem cuidado da 
nossa cidade. Finaliza convidando o Presidente da Casa para compor a Mesa, no dia 18 
de maio, no Teatro Municipal, às 9:00h, no Fórum de Prevenção e Combate ao Abuso e 
Exploração de Crianças e Adolescentes no Município de Santo André. O Presidente Almir 
Roberto Cicote (Cicote) agradece o convite feito pelo Vereador André Scarpino. Nada 
mais havendo a tratar, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) declara encerrada a 
sessão às dezessete horas e cinquenta e oito minutos. Eu, Adriana Montealto 
Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata, que lida e achada 
conforme segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser aprovada na 
sessão ordinária subsequente a esta.  
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